

## ABSTRAK

**Non Maya:** *Pengaruh Selling Expenses dan Income Tax Expense terhadap Profit For The Year pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdapat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi Kasus di PT. Indo Tambangraya Megah Tbk. Periode 2009-2018*

*Profit For The Year* adalah laba yang diperoleh dalam tahun buku berjalan setelah dikurangi taksiran utang pajak. Jumlah laba tahun berjalan yang diperhitungkan sebagai modal inti. Maka dari itu penelitian mengenai laba beserta faktor yang mempengaruhinya sangatlah penting. Beban merupakan pengurang pendapatan yang berpengaruh pada naik turunnya laba. Semakin tinggi beban yang dikeluarkan maka laba akan menurun, begitupun sebaliknya.

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Selling Expenses* secara parsial terhadap *Profit For The Year* di PT. Indo Tambangraya Megah Tbk. (2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Income Tax Expense* secara parsial terhadap *Profit For The Year* di PT. Indo Tambangraya Megah Tbk. (3) Untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *Selling Expenses* dan *Income Tax Expense* secara simultan terhadap *Profit For The Year* di PT. Indo Tambangraya Megah Tbk. periode 2009-2018.

Penelitian ini menggunakan kerangka teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi beban maka akan semakin rendah laba, begitupun sebaliknya. Adapun metode yang digunakan ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan ialah data sekunder dari laporan keuangan yang dipublikasikan secara tahunan oleh PT. Indo Tambangraya Megah Tbk. periode 2009-2018. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi sederhana dan berganda, analisis korelasi *pearson product moment*, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f), dengan bantuan *software SPSS* versi 23.

Hasil penelitian menunjukkan nilai Koefisien Determinasi *Selling Expenses* terhadap *Profit For The Year* adalah 0,28 atau 28% yang berarti tidak berpengaruh signifikan. Selanjutnya, pengaruh *Income Tax Expense* terhadap *Profit For The Year* adalah 0,88 atau 88% yang berarti terdapat berpengaruh signifikan. Kemudian pengaruh *Selling Expenses* dan *Income Tax Expense* terhadap *Profit For The Year* adalah 0,881 atau 88,10% yang berarti tidak berpengaruh signifikan antara *Selling Expenses* dan *Income Tax Expense* terhadap *Profit For The Year*.

**Kata Kunci:** *Selling Expenses, Income Tax Expense, Profit For The Year*